

In grosser Dankbarkeit für alles, was er für unsere Anwaltsfirma geleistet hat, nehmen wir traurig Abschied von unserem Gründungspartner

# Claus Schellenberg

*Dr. iur., Rechtsanwalt*

Er hat 1982 unsere Anwaltsfirma mitgegründet und war während zweier Jahrzehnte massgebend und prägend an ihrer erfolgreichen Entwicklung beteiligt. Wir verlieren einen wertvollen und eigenständigen Kollegen und Freund und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

*Die Partnerinnen und Partner  
und alle Mitarbeitenden der  
**Schellenberg Wittmer AG***

Die Trauerfeier findet am Freitag, 15. Januar 2016, 14.30 Uhr, in der Kreuzkirche, Zürich-Hottingen, statt.